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L' anno  duemilaventi
Circoscrizionale si

COMUNE  DI  PALERMO
TERZA CIRCOSCRIZIONE

CONSIGLIO  DI  CIRCOSCRIZIONE

vigenti nome di legge statutarie e regolamentari, dal Presidente con avviso n°,

Seduta: pubblica di prosecuzione

Palemo,  nella sala Consiliare  della Sede

%:off#oTaie.è%gsamo-adelle
Dal  verbale  della  seduta,  al  momento  dell'adozione  del  presente  prowedimento,  il  Consiglio  Circoscrizionale  risulta
composto di seguenti Consiglieri:

\                                                             II  presidente Presenti Assenti

1 Santangelo Antonino K
I Consig]ieri

2 Adelfio Giovami X\
3 Bruschetta Sa¥erio X
4 Gulemi Andrea

ù\ X
5 Ilardi Alfi.edo X
6 Prester Antonino ^
7 Quartararo Giuseppe ^
8 Rappa Giovama X
9 Tarantino Salvatore X
10 Terranova Francesco X+\

TOTALE No , ¥ L



IL CONSIGLIO DELLA 111 CIRCOSCRIZI0NE

Visto l'allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 15/01/2020

Datoattochelostessoècorredatodelparerediregolaritàtecnicaprescrittodall'art.1dellaL.R.48/1991,
successivamente sostituito dall'art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30.

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Rjtenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

scco-nt:tootn::gf:=::f::::::::::::f:z::z::±:gg=j:zz;;:;:::;fg::=
il risultato è il seguente:

Presenti

Voti favorevo|i  n°

Astenuti               no

d,

Voti contrari

DELIBERA

11 verbale del 15/01/202.0 è approvato all 'unanimità/maggioranza, alla presente

deliberazione .
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COMUNE DI PALERMO
AREA SERVIZI AI CITTADINl

•  SEITORE SERVIZI AI   CITTADINl  .
TERZA CIRCOSCRIZIONE

Verbale del 15/01/2020

L'anno 2020 il giomo quindici del mese di Gennaio, alle ore 8,30 in Palemo, nella

sala delle  adunanze  Consiliari  della  sede  circoscrizionale,  sita in via Francesco  La

Colla n.° 48/52, si è riunito il Consiglio Circoscrizionale della Terza Circoscrizione,

convocato a noma delle vigenti nome statutarie e regolamentari, dal Presidente, con

avviso   prot.   n.°   1718838   del   20/12/2019,   per   procedere   alla   trattazione   degli

argomenti all'O.d.G.

Presiede la seduta il Vice Presidente Andrea Gulemi.

Partecipa,  in  qualità  di  Segretario,  Segretario  il  Funzionario  Amm.vo  Dott.ssa

Maria Concetta Calderone.

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.

11  Presidente,  alle  ore  8,40,  apre  la  seduta  e  procede  alla  chiama  dell'appello:

risultanò, pertanto, presenti i  Sigg.  Consiglieri:  Adelfio, Bruschetta,  Gulemi,  Ilardi,

Prester ,Quariararo e Terranova. Risult~ano presenti 7 Cons+iglieri.

Verificata  la  presenza  del  quorum  strutturale  per  la  validità  della  seduta,  il
A

Presidente pone in votazionè il Collegio degli scrutatori nelle persone dei Consiglieri:
\\

Prester,  Quartararo  e  Terranova  .  La  nomina  dei  suddetti  scrutatori  è  approvata

all 'unanimità dei presenti.

11 Presiderite passa alla trattazione -del 1 punto  all'O.d.G.,  ovvero  "Com##z.cczzz.oJ7z.

c7e/ Presz.dé73fe ", indi dà lettura di alcune comunicazioni:

•    Mail da parte dell'  azienda AMG, prot. n.° 31683 del  15/01/2020, 28/12/2018,

con  cui  si  comunica che  i  punti  lùce  di  Via   Campisi  sono  stati  verificati  e

• inseriti nelle attività  programmate per la  sostituzione dal|'Azienda;

•     Mail da parte dell'  azienda AMG, prot. n.° 31682 del  15/01/2020,  con cui si

comunica  che  i  punti  luce  di  via  La  Colla  sono  stati  verificati  e  inseriti

nell' attività programmate per la sostituzione dall'Azienda.



•    Mail  da parte dell'  azienda AMG, prot. n.°  31685  del  15/01/2020,  con cui  si

comunica che 1'impianto di Via Placido Rizzotto è interessato da un guasto ed

è stata programmata la riparazione;

•    Mail da parte della Sig.ra Valeria llarda, prot. n.° 323258 del  15/01/2020, con

cui si richiede la rimozione di un recipiente etemit, inviando anche  le foto;

•   Mail da parte "palemocqsanostra", prot. n.° 23273 del  15/01/2020, avente per

oggeHuo"PresentazionepalermocoSanostra".

Si prosegue con la lettura di   alcune  richieste   inviate   al Presidente, da parte dei

Consiglieri, per il successivo inoltro alle  aziende   competenti:

•    "Richiesta spazzamento e pulizia straordinaria in Via Giuseppe Bagnera" , a

firma del Cornsigliere Terranova;

•    "Richiesta rimozione rifiuti ingombranti i,n Viq Aloi,alta,in prossimità di Via

FczJsom}.e/e  ",  a fima del Consigliere Adelfio;

•    "Richiesta  diserbo  in via  Villagrazia,  dal  civico  n.°   179  al  civico  n.°  373

/c!mbo z. /cz#) ", a fima del Consigliere Adelfio.;

•    "RÌchiesta  urgente  eliminazione  fuoriuscita  liquami  in  Via  Oreto,  n.°  338

/mricmcz.ap3.ede corsz.a /c!feroJe/ ",   a fima del Consigliere Quartararo.

In riferimento alla mail   inviata dalla cittadina Sig.ra Valeria Ilardi, il Presidente
ù\

invita gli uffici  a predisporre una nota   da inviare  all'ufficio Ambiente,  con cui si

chieda la rimozione del recipiente in etemit.

Alleore9,15entralaConsiglieraRappa.`RisultanopresentisConsiglieri.

Nell'ambito   delle   comunicazioni,   chiede   ed  ottiene   la  parola  il   Consigliere

Bruschetta,  che  infoma  il  Consiglio  di  avere  partecipato,  insieme  al  Consigliere

Comunale Randazzo  e  ad alcuni   cittàdini,  ad un sit-in presso  il Ponte Bailey, per

chiedere che i lavori vengano effettuati nel più breve tempo possibile,  considerati i

disagi  che  la  chiusura  comporta,  non  solo  alla  circoscrizione  ma  all'intera  città. '1

cittadini  hamo   difficoltà  a  raggiunge.re   gli  ospedali.   Ieri  ha  potuto   constatare

personalmente  che  i  mezzi  di  soccorso,  per  raggiungere  il  Pronto  Soccorso  sono

costretti a fare un giro molto più lungo: ovviamente la tempestività, in questi casi, è
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fondamentale  per salvare una vita umana. Le responsabilità della chiusura del ponte

sono  da  attribuire  alla  cattiva  amministrazione:  da  tempo,  l'Ufficio  lnffastruttue

chiedeva alla RAP  e al  Co.I.Me.  di intervenire per la nomale manutenzione, ma i

sopracitati   uffici   non   hanno   mai   risposto   alle   richieste.   Ieri   sarebbero   dovuti

cominciare    i    lavori:    si    augura   che    si   tratti    soltanto    di   una   morientanea

disorganizzazione.   11   movimento   Cinquestelle   vigilerà   affinché   lavori   vengano

• effettuati nel più breve tempo possibile.

Si  passa  alla trattazione  del  11  punto  all'O.D.G.,  ovvero   "4pf7rovc}zz.o7#.  veròcz/z.

c7e//cz   sec7#fcz   p7'ecec7e77fe",    dando   lettura   del   verbale   relativo   alla   seduta   del

14/01/2020, che il Consiglio approva, all'unanimità dei presenti, alle ore 10,05.

Esauriti gli argomenti, il Presidente, alle ore 10,15 chiu

Maria

la seduta.

esidente

Andre Gulemi  \

iiE
______-----------:-----

\



letto, approvato e sottoscritto

CERTIFICATO DI PUBBLICAZI0NE

11 Sottoscritto attesta che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo di questo  Centro Civico dal

primo giomo festivo, a tutto il decimo giomo successivo.

p&|emo,tì22J4

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Copia della presente Deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune dal

\  successivo.

Palemo, iì  23 `glt \t¢~

lS,¢qlèùL, a tutto il decrio giomo

IL SEGRETARIO COMUNALE

DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITA'

La prese"te Delìbera,zìo"e  è  dìver"ta esecutiva 11 t* 1011 lM a  seguito  di  pubblicazione  all'Albo  Pretorio  ed  all'Albo  della

Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del combinato disposto degli art.34 del Regolamento per il Decentramento, e 68 comma 2

dello Statuto

Palemo, lì

IL SEGRETARIO


